



Liebe Leser!

Dieses Jahr feiern wir ein besonderes und ein besonders schweres Osterfest.

Wir vermissen die Nähe zu unseren Angehörigen,

Umarmungen, unsere Freunde, unsere Gottesdienste, unseren gewohnten Alltag.

Umso wichtiger ist es, sich gegenseitig Mut und Hoffnung zu geben und seinen Glauben an das Gute nicht zu verlieren.

Ich bin dankbar für die Menschen, die jeden Tag in der Pflege, Betreuung, Verwaltung und hauswirtschaftlichen Versorgung alles geben, damit unsere Bewohnerinnen und Bewohner weiterhin bestens versorgt sind.

Dankbar bin ich aber auch für das Verständnis, den Zuspruch und die lieben Aufmerksamkeiten, erfahren durch Angehörige, Bewohner, Freunde des Hauses und auch durch die Dülmener Gesellschaft. Das alles gibt uns immer wieder die Kraft durchzuhalten und zaubert uns sehr oft ein Lächeln ins Gesicht.

So wünsche ich, trotz Corona, aus tiefster Überzeugung allen ein schönes Osterfest im Kreise Ihrer „Kontaktpersonen“ und gebe Ihnen diesen schönen Spruch mit auf den Weg:



Herzlichst

Ihre Andrea Eveld

Komm. Einrichtungsleitung

Dülmen, 09.04.2020